
 

 

 

 

   

 
 

   

 

◆ 本校２年目となりました、校長の鈴木義彦です。校長職としては最後の年となりますが、子

どもたちの健やかな成長を願い全力で学校運営にあたってまいります。1年間どうぞよろしく

お願いいたします。 

 

 

 

◆ 新任披露式では、児童を代表して、庄司絵琉奈さんが山辺小学校のよさを紹介しながら歓迎

の言葉を述べてくれました。始業式では、武田彩那さんが最高学年としての目標を、私からは、

「昨年度は『いいね』、今年度は『？→！』を合言葉に、さらに素敵な学校をつくっていこう」

と話をしました。（詳しくはお子さんに聞いてください。）そして、わくわくドキドキの担任発

表を行い、令和６年度がスタートしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山辺大好き 学校大好き 友だち大好き（自分大好きをベースに） 

令和６年度 第１号 

      R６.４.９ 

山辺町立山辺小学校 

 校長 鈴木 義彦 

新任披露式、始業式（４月８日） 令和６年度のスタート！ 

令和６年度新任教職員 ～よろしくお願いします～ 

 鈴木ゆみ子 教諭  中山町立長崎小学校より（再任用） 

 遠藤  浩 教諭  中山町立長崎小学校より（再任用） 

 安達 欣也 教諭  山辺町立相模小学校より 

 平林 功滋 教諭  千葉県船橋市立高郷小学校より（新規採用） 

 渡邊 佳純 教諭  東根市立高崎小学校より 

 石井 桃子 教諭  新規採用 

 佐藤 史奈 主事  山形市立高瀬小学校より 

 原田 順子 講師  中山町立長崎小学校より 

 田澤 由妃 助教諭 山形市立大曽根小学校より 

 石澤 未空 助教諭 新規採用 

【新任披露式 児童代表あいさつ ６年 庄司絵琉奈 さん】 

 新任の先生方、山辺小学校へようこそおいでくださいました。 

 山辺小学校の子ども達は、みんな元気で、天気がいい日は外遊びをする人がたくさんいま

す。みんなドッジボールが好きで、他の学年の人ともいっしょにすることもあります。１階

の１、２年生は、内ズックのまま遊べるわいわい広場があり、そこで、あさがおを育てたり、

鬼ごっこをしたりします。２階の３、４年生も、教室からすぐに出られる青空広場で、鬼ご

っこをしたり、なわとびをしたりします。３階は景色がきれいで、山や町がよく見えます。 

私たち６年生は、元気いっぱいで、やさしさにあふれる山辺小を、みんなでつくっていき

たいと思っています。あたたかいあいさつや縦割り班活動を通して、目標の姿に近づいてい

きたいです。 

 新しくいらっしゃった先生方とも、あたたかいあいさつをかわして、元気に遊んで、楽し

く勉強したいと思っています。山辺小学校をもっとすてきな学校にできるように力をかし

てください。 

 新任の先生方、山辺小学校へようこそいらっしゃいました。これから、どうぞよろしくお

願いします。 

http://www.town.yamanobe.yamagata.jp/schools/elyamabe/date1/gaiyou(h19).pdf


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

◆ 教職員の紹介は、例年ＰＴＡ総会で行っていました。始業式後、なるべく早く担任団の名前

を知りたいというご要望がありました。その通りだと思いました。そこで、本紙面をお借りし

て本年度教職員をご紹介させていただきます。なお、入学式や４月の主な行事・諸活動の様子

は、次号でお知らせすることにしますのでご了承ください。 
 

１ 学年、学級担任  

                       

 １組 ２組 ３組 ４組 

１学年     

２学年     

３学年     

４学年     

５学年     

６学年     

ひまわり     

たんぽぽ     

すみれ     

ことば     
 

 

 

 

２ 担任外 

校長     

教頭     

教務主任   

副教務    

養護教諭   

主事     

栄養教諭   

新採指導教員  

 英語専科 

ＡＬＴ 

ＡＬＴ 

総括業務員 

教員業務支援員 

学習支援員 

給食・ＰＴＡ 

図書補助員 

 

 

【始業式 児童代表あいさつ ６年 武田 彩那 さん】 

 わたしは、最高学年になりました。そこで、５年生で学んだことを生かして、がんばりたい

です。 

わたしは、５年生の後期の委員会で計画委員として、スマイルあいさつ週間をがんばりまし

た。スマイルあいさつ週間では、山辺小のあいさつの量をふやせるようにすることが目標でし

た。毎朝、あいさつを続けてがんばったことで気づいたことがあります。それは、あいさつを

すると気持ちがいいことです。あいさつを返してくれるとうれしいし、みんなであいさつをす

ると楽しくなりました。今年度の児童会目標に、「やさしさあふれる、元気いっぱい小づるっ

子」という言葉が入っています。スマイルあいさつ週間をすると、この児童会目標にあった山

辺小になると思います。 

 ６年生になって、新しく挑戦してみたいこともあります。それは、みんなの前で堂々と話す

ことです。わたしは、６年生でも、計画委員になりました。そこでは、みんなの前で話す機会

が多くなると思います。その時にはずかしがらず、堂々と話した方がかっこいいからです。そ

してみんなに分かりやすく伝えられるようになりたいです。 

 この２つのことを目標にして、１年間がんばりたいです。そして、最高学年として、仲間と

一緒に山辺小を引っぱっていきたいです。 

ホームページ上では記載しません。 

ホームページ上では記載しません。 


